

Isar-Loisachbote

Datum: 26. November 2025

SO STIMMT'S

Ickings Bürgermeisterin Verena Reithmann ist in unserem Artikel „Katastrophe Situation – Reithmann: Trennung der Äste brachte keine Besserung“ über die weiterhin bestehenden Probleme auf der S-Bahn-Linie 7 falsch zitiert worden. Sie hatte für die Gemeinderatssitzung der Presse ihren Bericht mit dem Hinweis „es gilt das ge-

sprochene Wort“ zur Verfügung gestellt. Im Text habe sie darauf hingewiesen, dass die Bahn dargestellt habe, dass es ohne die Trennung der Äste noch viel mehr Probleme geben würde. „Ich habe im Einzelnen anhand von Folien mit Entwicklungskurven dargestellt, dass die Entwicklung bis zur Jahresmitte sehr gut war durch

die Trennung der Äste – und dann nach der Einbruch aufgrund von Infrastrukturthemen kam“, so Reithmann. Sie persönlich stehe zu der Trennung der Äste. „Es ist nicht mein Ziel, sie schönzureden, wenn sie nichts bringt, aber ich will auch nicht falsch wiedergegeben werden mit der umgekehrten Aussage.“

red